

Tras larga espera: Familias de Bajo Hondo, El Richard y La Cascada tendrán electrificación rural

Coyhaique.- Después de más de una década de espera, más de 35 familias de sectores rurales de Coyhaique accederán por primera vez a energía eléctrica mediante la implementación de un sistema fotovoltaico.

Esto será posible gracias al compromiso y gestión del Municipio de Coyhaique, que junto a su equipo técnico impulsó el proyecto hasta obtener su Recomendación Satisfactoria (RS), permitiendo su presentación y aprobación unánime ante el pleno del Consejo Regional. La inversión pública de 790 millones de pesos representa no solo una mejora sustantiva en la calidad de vida de los habitantes de Bajo Hondo, El Richard y La Cascada, sino también un paso significativo en el desarrollo equitativo del territorio comunal.

El trabajo conjunto con las comunidades fue clave, tras ser consultada por la aprobación, María Angélica Muñoz, presidenta del Comité



de Electrificación La Cascada de Bajo Hondo, expresó que “estamos muy contentos por el apoyo del alcalde, que siempre estuvo ahí con nosotros apoyándonos en nuestro proyecto. Estamos felices por todo el campesinado, por toda la calidad de vida que se va a mejorar en el campo para los vecinos beneficiados”.

Después de mucho trabajo que se ha

realizado con los vecinos, el municipio, la Seremi de Energía se ha llegado a un proyecto que ya hemos financiado en el Consejo Regional y que va a permitir, durante desde el segundo semestre, comenzar el proceso de licitación y construcción de más de 70 soluciones de electricidad fotovoltaicas para familias del campo de la comuna de Coyhaique